



La Newsletter n°1 de la SDC 2023



Le compte à rebours est lancé pour la Semaine du cheval édition 2023 qui aura lieu du mercredi 18 au samedi 21 octobre à l'hippodrome Henri Millard à Nouméa.

Rendez vous est donné à tous dans 4 mois et demi pour célébrer les chevaux et les poneys et mettre à l'honneur les cavaliers et les structures équestres de tout le territoire.

La semaine du cheval est une manifestation différente des autres. Elle doit être l'aboutissement d'une saison sportive pour chacun des cavaliers calédoniens.

Elle doit être encore plus belle que les autres compétitions équestres de l'année.

C'est un moment où les anciens et les jeunes, les historiques et les nouveaux, les sudistes et les nordistes travaillent tous ensemble pour donner le meilleur à cette compétition.



Cette année une nouvelle équipe de bénévoles motivés, chapeauté par Frédéric Morand, est venue accompagner les anciens ainsi que les membres du Comité régional d'Equitation. Tous ensemble ils se sont vus répartir différentes fonctions pour mener à bien toute cette organisation.

La trame reste la même que les années précédentes mais il y aura quelques nouveautés dans le planning des épreuves avec un championnat par équipes pour les cavaliers club 4 et 3 ainsi qu'un championnat par équipes pour les amateurs 3 et les amateurs 2. L'idée est de mettre en valeur les clubs champions.

Le Café Royal Pacifique Horse Challenge restera l'épreuve phare de cet événement avec la participation de délégations étrangères.

Le spectacle nouvelle formule sera intitulé « La nuit du cheval » et sera un challenge inter clubs soumis au vote du public.



Les idées ne manquent pas et l'aide de tous est nécessaire au bon déroulement de cette semaine pour ravir cavaliers, coachs, supporters et spectateurs.

La porte reste ouverte à tous ceux qui veulent s'investir, à tous ceux qui ont des propositions à faire.

Toutes les structures sont sollicitées pour apporter leur aide, que ce soit au jury, au paddock, sur la piste, à la buvette ..

J moins 140.. je vous écris dans quelques semaines pour vous tenir au courant de l'avancée des travaux.

L'équipe de la
SDC 2023.

« Etre heureux à cheval, c'est être entre ciel et terre, à une hauteur qui n'existe pas ».

Jérôme Garcin

